

## Geräuschplatten

Nachtmahr

Ach entschuldigen Sie bitte, wir... wir wollten...  
wir interessieren uns für Tanz.

Ach entschuldigen Sie bitte, wir... wir wollten...  
wir interessieren uns für Tanz.

Natürlich entschuldige ich,  
mache aber die Beiden gleich darauf aufmerksam,  
das Rock'n Roll und überhaupt solche Geräuschplatten, bei uns n  
icht gehört werden.

Ich bin so wieso der Meinung, junge Mädchen von Heute sollten n  
och andere Dinge im Kopf haben, als nur tanzen.  
Junge Mädchen von heute, junge Mädchen von Heute sollten ruhig  
noch andere Dinge im Kopf haben, als nur tanzen.